

À Pont-Aven, le collège de Pénanroz recycle les bouchons pour les enfants handicapés



Les élèves du collège de Pénanroz ont remis les sacs de bouchons à l'association départementale.

Plus de 57 kg de bouchons ont été collectés par les élèves du collège de Pénanroz, à Pontaven. Les bouchons recyclés permettront de financer l'achat de matériels pour des enfants handicapés du Finistère.

7,2 kg de bouchons de liège et 50 kg de bouchons en plastique ont été collectés par les élèves du collège de Pénanroz de Pont-Aven tout au long de l'année scolaire. Jean-Louis Le Guen, de l'association « Breizh 29 un bouchon un sourire » est venu à leur rencontre, vendredi après-midi, pour récupérer les précieux sacs et a ainsi expliqué à la classe de 5e B l'intérêt d'une telle opération. « Les bouchons recyclés aident les enfants handicapés du Finistère par l'achat de fauteuil roulant ou matériels thérapeutiques comme une poussette médicalisée ». L'association vient en aide financièrement aux familles des enfants du département, soit onze enfants en 2021 et neuf enfants depuis le début de l'année. « Les aides sont toujours versées aux organismes qui fournissent le matériel, jamais aux enfants ». Le professeur, Mme Lennon, initiatrice de cette collecte au collège, annonce déjà la reconduction de l'opération l'année prochaine.

« Cette année, nous recyclons également les papiers et remplissons ainsi quatre sacs jaunes chaque semaine ».

Contact *breizh29.org ou sur Facebook : Breizh29 un bouchon*